

DE EMPRENDEDOR E INVERSIONISTA ÁNGEL A IMPULSAR EL EMPRENDIMIENTO DE ALTO IMPACTO: PATRICIO ROJAS ASUME DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ENDEAVOR

Con un *e-mail* de bienvenida enviado esta mañana a todos los miembros de Endeavor Chile, Kathleen Barclay, presidenta de la red de emprendedores de alto impacto en el país, anunció oficialmente la llegada de Patricio Rojas Vázquez como nuevo director ejecutivo. Concluye así la búsqueda de quien reemplaza a José Manuel Correa, quien ejerció el cargo durante seis años y lo dejó en julio de este año para emprender.

"¡Bienvenido, Patricio, y cuenta con cada uno de nosotros para apoyarte en el objetivo de seguir transformando a Chile en una *Scaleup Nation!*", concluía el correo electrónico del anuncio de Rojas, quien es ingeniero comercial de la Universidad Católica de Chile. Además, cuenta con un MBA en Babson College y un diplomado en el MIT Professional Education. Actualmente, se desempeña como CEO de Inversiones La Trinidad, posición que dejará para concentrarse en el liderazgo de Endeavor a partir del lunes 2 de diciembre.

Dentro de su trayectoria, ha ejercido cargos ejecutivos en las empresas Oxford, Cambiaso y en la cadena de *retail* Paris. También ha sido emprendedor e inversionista ángel en 11 *startups*, además de director y mentor en varias otras. Su interés por emprender viene desde la época universitaria, ya que durante su último año de ingeniería fundó la exportadora de fruta fresca Gravo. Asimismo, es cofundador de Science Heaven, *startup* de Nueva Zelanda de dispositivos médicos biotecnológicos.

Desafíos

Aunque no es miembro de Endeavor, man-



Patricio Rojas (al centro) junto al equipo ejecutivo de Endeavor Chile, con quienes se reunió la semana pasada por primera vez.

tiene desde hace unos años cercanía con varios de sus emprendedores y ha participado en algunas actividades y viajes organizados por la red para conocer otros ecosistemas del mundo.

Sobre este nuevo rol, Patricio Rojas comentó: "Volcaré toda mi experiencia y energía a seguir fortaleciendo a Endeavor, al ecosistema emprendedor y el desarrollo del emprendimiento de alto impacto en Chile, que contribuye a transformar industrias, genera un impacto positivo en las comunidades y hace un aporte fundamental para el crecimiento del país".

Por su parte, Kathleen Barclay destacó que Rojas "no solo tiene las competencias profesio-

nales y la experiencia, sino que la calidad humana, el entusiasmo y habilidades que se requieren para sumarse a nuestra red y liderar en los desafíos que nos esperan hacia el futuro", señaló.

Fundada en 1997, Endeavor opera en 42 países siendo seleccionado a más de 2.500 emprendedores que generan más de 15 mil empleos y alcanzan ingresos superiores a los US\$ 1.050 millones en total. En Chile cuenta con cuatro oficinas (Antofagasta, Santiago, Concepción y Puerto Varas), y a nivel local incluye a 183 emprendedores, 10 directores, y más de 100 mentores, consejeros y embajadores, junto con numerosas organizaciones al que comparten objetivos y suman esfuerzos para el desarrollo del emprendimiento.